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■例会場：〒306-0023 古河市本町１‐３‐９
　　　　　常陽銀行 古河支店３階
　　　　　TEL:（0280）32‐3131（代表）
　　　　　〈臨時例会場〉ザ・カナルハウス

■例会日：毎週金曜日（第５金曜日は無し）

■会　長：栗原　清（55代）
■幹　事：間下　保

■会員数：正会員59名
■発　行：雑誌･会報委員会 熊木 善一 委員長
　　　　　e-mail:cjpqm384@yahoo.co.jp
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本日の例会プログラム
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第2611回例会 2020年8月7日㈮

○ 月初めのお祝い
○ 会員増強月間を迎えて
　 卓話者　会員増強委員長　五十嵐　順　君  
  

○ 「ガバナー公式訪問に備えて」
　 卓話者　古河中央ロータリークラブ
　 第４分区ガバナー補佐　福田　一郎　様

次回の例会プログラム ８月 21日（金）
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古河東ロータリークラブ　会長　石川　　久　様

　　　　　　　　　　　　幹事　岡村　裕太　様

古河東ロータリークラブ　石川　久　会長

　改めましてこんにち

は。古河東ロータリーク

ラブ第39代会長石川　久
と申します。よろしくお

願い致します。

　本来であれば、スポン

サークラブの古河クラブ様には、新年度早々にお伺

いしなければいけない所ですが、新型コロナウイル

スの状況で、本日、岡村幹事共々お邪魔させて頂き

ました。遅くなり申し訳ございません。

　又、特別代表　岩﨑　清様にはコロナ禍に際し、

ご配慮頂きありがとうございます。

　古河東クラブは、1982年７月６日に創設されまし
て、39年目を迎え、会員数56名、在籍チャーターメ
ンバーは２名となりました。私は東日本大震災直後

の2011年に入会し今年度で９年目ですが、その間も
ロータリーは徐々に変わって来た様に思います。私

の方針に「変わってはならない事、変えなくてはな

らない事」と一節入れてありますが、今年度は特

に、変えなくてはならない事、変化が特に必要と求

められると思います。

　未だに未経験の世の中、世間情勢ですが、これか

らも古河クラブ様の「55年の伝統と格式」をお手本
とさせて頂き、古河東クラブカラーに磨きをかけた

いと思いますので、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願

い致します。

　最後に、まだまだ先が見えない状況ですが、栗原

会長・間下幹事・古河ロータリークラブ様のご発展

をご祈念申し上げまして、簡単ですが、挨拶とさせ

て頂きます。ありがとうございました。

会員増強委員会　五十嵐　順　委員長

　会員増強委委員会の

五十嵐でございます。本

日入会されます川島弘行

さん。常陽銀行古河支店

の新しい支店長として赴

任されております。現住

所は水戸市赤塚２-31-５生年月日は昭和39年６月16
日生まれでございます。ご家族は奥様が川島律子

様、お子さまが川島彩子様と川島滉平様です。古河

ロータリークラブ発展のために微力ながら精一杯取

り組む所存ですのでどうぞ皆様ご指導の程宜しくお

願い致します。推薦者は岩﨑清パスト会長、堀江和

弘パスト会長、関口哲勇パスト会長、大和田五郎パ

スト会長でございます。どうぞ宜しくお願い致します。

川島　弘行　常陽銀行古河支店　支店長

　皆様こんにちは。ただ

いま紹介を頂きました常

陽銀行古河支店の川島で

ございます。前任の塩原

支店長の後任になりま

す。先ほど古河ロータ

リークラブの週報を拝見させて頂きましたが、今年

で55周年と言う事で非常に歴史あるクラブに入会さ
せて頂きましてありがとうございます。

　私の方は、２年前に岩井ロータリークラブに参加

させて頂いておりまして、何回かこちらの2820地区
に参加させて頂いた事があるのですが、ここでそう

そうたる皆様を拝見さ

せて頂くと些か緊張し

ているところではござ

いますが、これから精

一杯頑張っていく所存

でございますので今後

ともご指導の程宜しく

お願い致します。

野村　久男　パスト会長

第2610回 「栗原年度委員長挨拶　地区出向者挨拶」

ゲスト紹介 新入会員紹介

新入会員挨拶
ゲスト挨拶

司会・進行 ソング
【演奏題目】

4つのテスト
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出席委員会　小野　正人　委員長　

米山記念奨学会委員会　相良　登　委員長

　栗原年度始まって早々

ですが、米山記念奨学会

支援特別寄付金　お一人

20,000円以上を８月第一
例会より受け付けを開始

したいと思いますので、

趣旨ご理解の上、多くの方々のご寄付をお願い致し

ます。

国際奉仕委員会　田村　武敏　委員長

　2020年度ロータリー国
際大会のご連絡です。本

日各テーブルの参加確認

書を置かせて頂きまし

た。場所は台湾台北市、

日程は、2021年６月12日
から16日の５日間になります。近いと言う事もござ
いまして、出発を同じに致しまして５日間コースと

３日間コースの２コースを考えております。詳細に

つきましてはこれから検討して行く処ではあります

が、日程をご検討の上参加頂ければ幸いです。現

在、新型コロナウイルス感染の世界的蔓延の為、ま

だまだ不透明な点が多くございますが、多くの会員

の方のご参加をお待ちしております。

親睦・家族委員会　浜野　雅之　委員長

　本日皆様のテーブルの

上に、下記の参加確認書

を置かせて頂きました。

①８月28日ガバナー公式
訪問の後、今回は、希望

者によるガバナーを囲ん

での親睦食事会となります。参加希望される方はご

記入願います。

②栗原年度第１回目の親睦ゴルフコンペを９月10日㈭、
桃里カントリー倶楽部にて開催を予定しておりま

す。プレーから参加とパーティーからの参加とござ

いますので、ご参加を考えている方はご記入をお願

い致します。

ロータリー財団委員会　服部　吉高　委員長

　米山記念奨学会寄附金

と一緒にロータリー財団

寄附金を受付したいと思

います。目標額100％達
成出来る様にと考えてお

りますので、皆様のご協

力をお待ちしております。

町田　晴彦

副幹事・会計

委員会報告

ニコニコBOX（敬称略）

会員数 57名
出席者数 51名

出席免除者数 ３名

うち欠席者数 ５名

事前メーク ５名

出席率 100.00％

ゲスト
古河東RC　石川久会長　岡村雄太幹事

本日は、宜しくお願い申し上げます。

栗原　　清 古河東ロータリークラブ　石川会長・岡
村幹事、ようこそいらっしゃいました。

堀江　和弘 各委員長さんご活躍を期待しておりま
す。

関口　哲勇 栗原年度、各委員長さんご苦労様です
川島　陽一 卓話楽しみにしています。
蓮見　公男 井上勉君・川島弘行さん　入会おめで

とうございます。
大和田五郎 栗原年度各委員長さん１年間宜しくお

願い致します。
植竹　清治 各委員長さん１年間ご苦労様です。
野澤　豊輔 卓話楽しみにしています。
川島　　栄 各委員長さん１年間ガンバッテ下さい。
遠藤源一郎 栗原年度各委員長さん１年間宜しくお

願い致します。
野村　利夫 田村さん店舗改装開店おめでとうござ

います。１年間各委員長さん宜しくお
願い致します。

飯田　敏行 各委員長さん１年間宜しくお願い致し
ます。

間下　　保 在籍祝い頂きました。
野村　久男 各委員長さん卓話楽しみにしています。
塚田　晴夫 一年間宜しくお願い致します。
青木　滋延 各委員長さん一年間宜しくお願いします。
関　　義明 各委員長さん一年間宜しくお願いします。
伏木　利光 青少年委員会委員長伏木です。一年間

宜しくお願いします。
坪野　　潔 委員長挨拶させて頂きます。
黒川　輝男 在籍祝い・誕生日祝いを頂きます。
服部　吉高 ロータリー財団委員長を仰せつかりま

した。１年間宜しくお願いします。
谷村　則幸 １年間宜しくお願いします。
森田　一雄 各委員長さんご苦労様です。
遠藤　　誠 栗原年度、１年間宜しくお願いします。
木村　直行 各委員長・地区出向者の方、１年間ご苦

労様です。
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間下　保　幹事

１.本日第１回理事会が
開催されました。

以下可決事項

①野村年度　決算の件

②会員親睦食事会の件

③９月例会プログラムの件

④川島弘行君（常陽銀行古河支店長）入会の件

⑤九州豪雨災害　義援金の件

⑥フェイスシールド200個購入の件
２. 内規No.24により、６月より９月まで例会の服
装は軽装（ノーネクタイ）可です。

３. 新人会員研修会（ロータリー情報委員会）は、
2021年１月以降に３回開催する予定で調整中です。

４. ＲＩ人頭分担金　半期57名分$2,074.53を支払い
ます。

５.前期地区分担金￥11,220×57名を支払いします。
６.第一回ゴルフコンペに事業費￥40,000支出します。
７. ７／８㈬　古河中央ロータリークラブ表敬訪問　
栗原会長　幹事間下

８. ７／16㈭　水辺の学校　企画会議　伏木青少年
奉仕委員長

９. ７／18㈯　ロータリー財団研究会　グランド東
雲　服部財団委員長

10. ７／19㈰　クラブ奉仕研究会・会員増強セミナー　
オンラインＺＯＯＭ会議

11. ７／21㈫　古河東クラブ　表敬訪問　栗原会長　
幹事間下

12. 10／３㈯　第19回ロータリー全国囲碁大会のご
案内　市ヶ谷日本棋院本院

阿久津　理 栗原年度、各委員長さん、一年間宜しく
お願いします。

町田　晴彦 委員長の皆様、一年間宜しくお願い致
します。

岩田　潤一 挨拶させていただきます。
岩﨑　聖一 各委員長さん卓話楽しみにしています。
若松　　理 各委員長さん卓話楽しみにしています。
小野寺信次 各委員長さん、一年間宜しくお願いし

ます。
山浦　　博 委員長の皆様よろしく
浜野　雅之 卓話楽しみにしています
田村　武敏 各委員長さんの皆様、一年間宜しくお

願いします
宮内　則雄 各委員長さん、一年間宜しくお願い致

します。
熊木　善一 各委員会委員長さんの卓話楽しみにし

ています。
相良　　登 １年間宜しくお願いします。
前田美代子 各委員長さん卓話楽しみにしています。
五十嵐　順 会員増強委員会です、皆さん宜しくお

願いします。
鈴木　一彦 卓話楽しみにしています。
立岡　喜一 委員長さん一年間ガンバッテ下さい。
田口　哲也 各委員長さん一年間宜しくお願いしま

す。新店舗オープンしました。
早川　　宏 卓話楽しみにしています。
鈴木　敏雄 各委員長さん一年間宜しくお願いします。
篠﨑　清忠 委員長の皆様、一年間宜しくお願いし

ます。
福富　浩忠 卓話楽しみにしています。

投入件数 合計金額
本日 ４７件 １００，０００円
累積 １００件 ３０８，０００円

幹 事 報 告

８月例会プログラム

回・日付 例 会 内 容 場所・時間

第１例会
第2611回　８月７日㈮

月初めのお祝い
会員増強月間を迎えて
　卓話者　会員増強委員長　五十嵐　順　君

ザ・カナルハウス
12：30～13：30

第２例会
第2612回　８月21日㈮

「ガバナー公式訪問に備えて」
　卓話者　古河中央ロータリークラブ
　　　　　第４分区ガバナー補佐　福田　一郎　様

ザ・カナルハウス
12：30～13：30

第３例会
第2613回　８月28日㈮

「ガバナー公式訪問」
　国際ロータリークラブ第2820地区
　　　　　　　　ガバナー　池田　正純　様

ザ・カナルハウス
12：30～13：30

９月例会プログラム

回・日付 例 会 内 容 場所・時間

第１例会
第2614回　９月４日㈮

月初めのお祝い
「イニシエーションスピーチ」
「私の仕事」　　　　卓話者　早川　　宏　君
「私の大好きな事」　卓話者　鈴木　敏雄　君

例会場
12：30～13：30

第２例会
第2615回　９月18日㈮

「RIの考えるロータリー活動について」
　　　　　　　2820地区出向者　熊木善一君

例会場
12：30～13：30
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13.会員名簿（折りたたみ型）配布します。
14.週報ファイル配布します。
※ 例会を欠席する場合はザ・カナルハウス篠崎さん
と幹事間下両方にＦＡＸ連絡をお願いします。

　（できれば月曜日までに）

ＦＡＸ　ザ・カナルハウス　　0280－31－2112
ＦＡＸ　幹事間下（弾設計）　0280－32－8221

栗原　清　会長

　会員の皆様こんにち

は、慣れない会長の時間

が始まります。歴代会長

のスピーチの上手さと比

べれば、物足りない会長

の時間でありますが、会

員の皆様にとっては短い挨拶の方が喜ばれるのでは

ないかと、安心したりもしています。

　本日来訪頂きました古河東ロータリークラブ石川

会長・岡村幹事様有難うございます。来週21日は表
敬訪問させて頂きます。

　先日、古河中央ロータリークラブの例会に表敬訪

問致しました。何を緊張しているのか、老眼鏡・名

刺・筆記具等々を忘れ、挨拶文が見えず挨拶に苦労

致しました。

　新型コロナウイルスの話になりますが、東京の昨

日の一日での感染者数が286人、一日での感染者の
最多になりました。茨城県では２人、隣接する栃木

県では２人、埼玉県では32人、千葉県では34人と全
国で623人が感染をしています。第二波ではないか
と思われます。ロータリーの奉仕活動がこの先どう

なるのか心配をしています。

　先程幹事報告で間下君が申し上げましたが、フェ

イスシールドを購入致しました。例会や特に長時間

のガバナー公式訪問の時に被沫等の防御にご使用頂

きたく１人２個配布いたしますので会員の皆様で管

理お願い致します。

　来週24日金曜日は「スポーツの日」と言う事でク
ラブの例会も休会ですが、東京オリンピックの開会

式でした。コロナ禍の中、一年延期となり、私とし

ては来年の開催を願っていますがなかなか落ち着く

様子もありません。又、次の日25日土曜日に開催さ
れる予定でありました当クラブの「夕涼み会」も、

お孫さん達もいらっしゃいますのでソーシャルディ

スタンスを取るのが難しいと言う事で中止と致しま

した。申し訳ございません。

　東京と言えば、７月17日は「東京の日」だそうで
す。1868年（慶応４年）江戸が東京府に改正され、
1893年（明治26年）伊豆七島や三多摩を含むほぼ現
在の地域が確定し、1889年（明治22年）に成立した
東京市15区は1943年（昭和18年）に府が東京都と成
る事によって消滅、1948年（昭和23年）に現在の23

区が敷かれたと言う事だそうです。

　最後になりますが、第２波ではと思われます新型

コロナウイルスの感染拡大、会員の皆様、経済活動

が始まった今、難しい問題ですが、「うつらない・

うつさない」、感染防止を心掛け、日々行動して頂

きたいと思います。　以上です。

こんにちは、栗原年度Ⅱ　

地区出向者挨拶　７月17日続き
卓　話　ロータリー財団補助金委員会　

　　　　地区補助金担当・クラブ奉仕委員会

　　　　ＩＴ委員会　委員

卓話者　木村　直行　君

　今年度もロータリー財

団へ出向し３年になりま

す。昨年に引き続き地区

補助金を担当致します。

補助金は、ロータリアン

及び賛同を頂いた多くの

方の大切な寄付金から、与えられた補助金から各ク

ラブの事業に公平かつ平等に振り分ける為の事務作

業を行います。１年間で開催される委員会など集ま

る機会も多いのですが、ロータリー財団への寄付と

奉仕活動を支える補助金の仕組みを勉強出来るの

は、ロータリアンとして非常に大きな資産となりま

した。残りの１年は、次の担当者へ継承する為に邁

進して参ります。

　次にクラブ奉仕委員会ですが、初めての出向です

がＩＴ委員会と言う事で自身の事業にリンクする内

容でもありますので、何か貢献出来るのではないか

と思っています。クラブが元気に活動出来るのはク

ラブ奉仕が元気でなければ叶いません。古河クラブ

が元気でいられる為のヒントでも持ち帰る事が出来

れば、出向する意味があるのかなと思います。

　１年間どうぞ宜しくお願い致します。

８月第一例会卓話

卓　話 会員増強月刊を向かえて
卓話者 会員増強委員会委員長　五十嵐　順　君

　栗原年度・会員増強委

員会では栗原会長指示の

もと年度前半に３名以上

の新入会員の増強を目指

して活動をおこなってい

きたいと思います。

　先輩方々の情報やご意見を参考に会員増強に努め

るめ、野村年度の谷村委員長さんから引き継いだ入

会勧誘リストの内容を精査して、入会の可能性があ

る人を優先的に勧誘していきたいと思います。ま

た、今までに考えていなかった視点や切り口から新

会長の時間

卓話　７月17日例会

卓話　8月7日例会
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たな入会勧誘リストの作成にも努めていきたいと思

います。

　しかし、ただ入会をお願いするだけでは中々入会

の成果を得ることは難しい状況にあると思われます

ので、現在のロータリーの活動内容やメンバーの顔

ぶれなどを紹介しながら、プログラム委員会や情報

委員会のご協力を得て先ずはオブザーバーとして例

会に参加して頂いたり、青雲塾にも参加して頂くな

ど根気よくお願いを続けていきたいと思います。

　若い人たちやロータリーになじみの無い人などに

入会のお誘いをすると、真っ先に言われることが多

いのは「古河ロータリークラブ」の「敷居の高さ」

です。皆さんたちが感じているところはそれぞれに

違いがありますが、「伝統と歴史の古河ロータリー

クラブ」という言葉に気後れしてしまうところがあ

るようです。クラブの伝統と歴史は入会してから

じっくりと学んで頂ければ良い話で入会を勧めるに

あたっては年齢や職業が様々な多くのメンバーと新

しい出会いの場が開けるのだということ、そこには

今までに考えたり感じた事の無かったような「学

び」や「気づき」があるということをわかって頂け

ればと思っています。また「奉仕」についてもお金

だけで解決するものではなく身体を使い汗をかいて

クラブの仲間とともに活動し奉仕する事の楽しさも

体感してほしいと思います。実際に私自身も入会の

時は大変緊張し、クラブの右も左もわかりませんで

したが、古河クラブの素晴らしい諸先輩方のご指導

やお気遣いのおかげで直ぐにクラブの雰囲気になじ

み活動をする事が出来ました。

　本年はコロナウイルス感染拡大の影響でロータ

リー活動にとっても大変厳しい１年になると思いま

すが、委員会メンバーをはじめクラブの皆さんのご

協力を得ながら精いっぱい会員増強に努めていきた

いと思いますので、ご支援・ご協力の程よろしくお

願いいたします。

パーティーコーディネーター　須賀　奈保子　様

　ロータリーの皆様こん

にちは。本日はこの様に

貴重なお時間を頂き、栗

原会長・間下幹事ありが

とうございます。ここで

カナルハウスからご案内

がございます。８月期間限定にて、「CANAL 
LUNCH」を催す事になりました。これも、コロ
ナウイルス感染症蔓延の為、イベント関係は全て中

止、ご宴会・ご婚礼は全て延期となり、このような

状況下で何か新しい事を始めようと企画致しまし

た。古河ロータリークラブの皆様には、例会でご利

用頂いており重ね重ねのお願いとなりますが、ご利

用方法、営業日の指定が御座いますので、カレン

ダー記載のある催しのチラシを皆様にお配りさせて

頂きました。お持ち帰りいただき、お知り合いの

方々お誘い・お声等お掛けの上ご利用いただきます

様スタッフ一同心からお待ち申し上げております。

　

　
編 集 後 記 editor's postscript

　７月18日　つくば市のグランド東雲にて開催
された、「2020‐2021年度　国際ロータリー第
2820地区　ロータリー財団研究会」に当クラブ
より、ロータリー財団委員会委員長　服部吉高

君が参加し、ロータリー財団について学んで参

りました。休日朝から参加いただき大変お疲れ

様でした。当クラブより、ロータリー財団に木

村直行君と熊木善一君の２人出向しております

が、どの位ご理解いただけたか疑問です？

ザ・カナルハウスより


